

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 7. September 2014

Gemeinde saniert die Toilettenanlagen



Bürgermeisterin: „Nach über vierzig Jahren wird es Zeit“

Nachdem die energetische Sanierung des Bürgerhauses Mainflingen und die Umgestaltung der Gaststätte dem ganzen Gebäude ein neues Erscheinungsbild gegeben haben, kommt jetzt, für Bürgermeisterin Ruth Disser, „der nächste, dringend notwendige, Schritt.“

Das Bürgerhaus Mainflingen wurde 1972 gebaut. Richtig investiert wurde dann in den Jahren 2010 bis 2011 in die energetische Sanierung. Heute ist das Bürgerhaus Mainflingen ein Schmuckstück, zumindest von außen und in der Gaststätte. Jetzt soll auch im inneren investiert werden.

Die Toilettenanlagen im Bürgerhaus und der dazugehörenden Gaststätte sind seit Jahren sanierungsbedürftig und die Umsetzung der geplanten Maßnahme steht nun an. „Die finanziellen Mittel wurde im Haushaltsplan 2014 bereitgestellt, sodass mit den notwendigen Arbeiten so schnell wie möglich begonnen werden soll“, erklärt die Verwaltungschefin und weist daraufhin, dass während der Baumaßnahmen nur eine sehr eingeschränkte Nutzung möglich ist.

{images2}

Am kommenden Montag wird mit der Sanierung der Sanitäreinrichtungen zur Gaststätte im Bürgerhaus Mainflingen begonnen. Während dieser Zeit stehen den Besuchern der Gaststätte die Toiletten des Bürgerhauses zur Verfügung. Dies gilt mit Beginn der Arbeiten für das Bürgerhaus selbstverständlich umgekehrt. „Die Sanitäranlage zum Bürgerhaussaal können allerdings erst Ende Oktober saniert werden, da keine der geplanten größeren Veranstaltungen beeinträchtigt werden soll“, erklärt Bürgermeisterin Ruth Disser den Zeitablauf.

In der Zwischenzeit ist geplant die Toilettenanlage zur Gaststätte des Zellhäuser Bürgerhauses in Angriff zu nehmen und, wenn es nach der Bürgermeisterin geht, sollen in den nächsten beiden Jahren weitere Sanierungsmaßnahmen in Zellhausen folgen. Die Kosten für eine energetische Sanierung wurden im Jahr 2010 bereits mit rund 1,3 Mio. € beziffert.